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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wann wird der Schutzstreifen für Radfahrerinnen und Radfahrer in der Gastfeldstraße end-
lich erneuert? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wann werden die Markierungen des Schutzstreifen für Radfahrerinnen und Radfahrer in 
der Gastfeldstraße erneuert? 

2. Laut Protokoll der Fragestunde aus dem Mai 2020 ist von einer "Erneuerung bis 2021 aus-
zugehen"; warum ist die Erneuerung des Schutzstreifens bis heute nicht umgesetzt worden? 

3. Welche Maßnahmen ergreift der Senat zukünftig, damit sichergestellt wird, dass Erneue-
rungsarbeiten von Fahrbahnmarkierungen sich nicht über Jahre hinwegziehen?  

 

 
Dr. Magnus Buhlert, Thore Schäck, 

 Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 
 


